

**ES WAREN** UNSERE **NACHBARN ES SOLL KEIN** GRAS DARÜBER WACHSEN

# WICHTIGER DENNJE!

EINLADUNG ZUR STOLPERSTEINVERLEGUNG

3.MAI 2024 | 11.00 UHR | MELSUNGEN | TREFFPUNKT: AM MARKT 4 (ROSENAPOTHEKE)

# **STOLPERSTEINE**

### Ein Projekt des Künstlers Gunter Demnig

Die Stolpersteine sind ein Projekt, das an die Vertreibung und Vernichtung von Juden, Zigeunern, politisch Verfolgten, Homosexuellen, Zeugen Jehovas und Euthanasieopfern im Nationalsozialismus erinnert.

Die Gedenksteine, die vor den Haustüren der zuletzt selbstgewählten Wohnungen jener Menschen liegen, die Opfer des Nazi-Regimes wurden, lassen Gedanken stolpern. Sie arbeiten gegen das Vergessen. Dies ist die Intention des Künstlers Gunter Demnig, der sagt: "Ein Mensch ist erst dann vergessen, wenn sein Name vergessen ist."

## **WIR GEDENKEN**

### **Stolperstein-Initiative Melsungen**

Nach der Gründung der Stolperstein-Initiative und der Zustimmung durch die Stadtverordnetenversammlung wurden im April 2008 die ersten Stolpersteine in Melsungen durch Gunter Demnig verlegt.

Nunmehr gedenken wir mit 50 Stolpersteinen an 18 Orten in Melsungen an unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger jüdischen Glaubens.

Am 3. Mai 2024 sollen zehn weitere Stolpersteinen an vier Stellen in Melsungen verlegt werden (Am Markt 4, Brückenstraße 12, Vorderes Eisfeld 6, Rotenburger Straße 13).

Wir erwarten zu der Stolpersteinverlegung Nachkommen der Familien Rothschild und Levy aus England und den USA. Der Künstler Gunter Demnig wird die Stolpersteine selbst verlegen. Schülerinnen und Schüler aus Melsunger Schulen werden sich an der Verlegung beteiligen.

Musikalisch begleitet wird die Veranstaltung von Renate und Roland Häusler aus Guxhagen.

Eine Veranstaltung der Stolperstein-Initiative Melsungen in Kooperation mit der Stadt Melsungen, den örtlichen Schulen und Kirchengemeinden.